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Пресс-конференция Александра Гаськова.
Независимый взгляд
Сенсации не произошло. Пожалуй все, кто сегодня собрался на пресс-конференции, в том числе и я, ожидали,
что Александр Юрьевич Гаськов выкатит в середину комнаты телевизор, вставит в него флешку и покажет
видео, где он раздает пачки денег высокопоставленным чиновникам Братска, а всем присутствующим будут
розданы копии документов, разоблачающих руководство города. Но всего этого не произошло и выходя с
пресс-конференции было какое-то чувство разочарования, но по пути домой проанализировал всё сказанное я
пришёл к выводу, что всё таки Александр Юрьевич рассказал немало интересного, проливающего свет на
события в городе, произошедшие в течение последних десяти лет.

Сначала Александр Гаськов коротко рассказал свою биографию, Затем рассказал о том, чем он занимается
сейчас - работа главным врачом городской больницы №2 и депутатская деятельность в Братской городской
думе. На вопрос о наличии бизнеса Гаськов ответил, что сам он не является учредителем или акционером
каких-либо компаний, зато во многих фирмах учредителем является его жена, а он за этим бизнесом
присматривает и занимается стратегическим планированием. Касательно имеющей недвижимости Александр
Гаськов ответил, что имеет квартиру в Москве, но никакой недвижимости в Черногории или в Лондоне, о
которой пишут в интернете, у него нет. Не стал Александр Юрьевич скрывать и свои политические планы -
поведал собравшимся о том, что планирует осенью этого года избраться депутатом в Государственную Думу
Российской Федерации от Братского одномандатного избирательного округа.

Часть пресс-конференции о коррупции в Братске не впечатлила, как я уже писал выше по причине совсем
других ожиданий. Александр Гаськов рассказал о махинациях с домом №5 по улице Байкальская в результате
которых было заведено уголовное дело против нынешнего главы комитета по градостроительству Владимира
Вершинина. Тогда из бюджета было уведено 36 миллионов рублей. Гаськов заострил внимание на том, что
дело закрыли не из-за отсутствия виноватых, а из-за срока давности. Сейчас данный дом признан аварийным
и требует капитального ремонта, что выльется в значительную сумму для городского бюджета. Так же
Александр Гаськов на доске показал коррупционную по его мнению схему, благодаря которой неплохо
зарабатывают определённые люди. Александр Гаськов заверил, что уже на этой неделе все имеющиеся
документы и схемы будут им переданы в правоохранительные органы.

К пресс-конференции Александр Гаськов подготовился основательно: весь стол был завален копиями
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документов. По ситуации с МП "ДГИ", он же ООО "БВС", от же МП "Тепловодоканал" он пояснил, что никогда и
нигде он лично учредителем не был, собственником сетей всегда оставался город. Лишь на каком-то этапе
сети были в аренде у коммерческой структуры, а последние два года они переданы в управление на сто
процентов муниципальному предприятию МП "ДГИ", то есть управляется оно администрацией города Братска.
Так же Александр Гаськов пояснил, что крайне странным видится ему решение о том, что вновь созданное,
чистое предприятие МП "ДГИ" добровольно взяло на себя долговые обязательства коммерческой структуры,
причем долги были приняты избирательно: МП "ДГИ" взяло на себя обязательство только по долгам перед
Илимом и Иркутскэнерго. Решение и правда неоднозначное, ведь взять долг на муниципальное предприятие
это по сути означает повесить долг на всех горожан - платить ведь придётся из бюджета города.

Ещё не много о том, что ещё рассказал Александр Гаськов. Когда создавалось ООО "БКС" мэр Братска Сергей
Серебренников привёл Александру Гаськову своего родственника (Белозеров или Белозерцев его фамилия) и
сказал, что этот человек должен иметь долю во вновь создаваемой фирме. Позже Александр Гаськов выкупил
эту долю за 22 миллиона рублей. Рассказал депутат и о том, как стал владельцем четырёх коммунальных
компаний, которые взяли на обслуживание весь жилой фонд Братска. Очень интересный был рассказ о
развале думы в 2013-2014 году. Александр Гаськов рассказал, что ни для Климова, ни для Серебренникова,
ни для Слободчикова этот ход новостью не был, более того все эти люди принимали участие в обсуждении
данного плана. Так же было рассказано о том как Гаськов, Серебренников и Климов в 2014 году сидели в
маленьком кабинетике рядом с залом где была сегодня пресс-конференция и решали кто в 2014 году будет
мэром, а кто будет заместителем мэра. Вот это уже очень интересно. Решения о том, кто будет управлять
городом принимается на народом (что давно не новость) и не в кабинетах правящей партии "Единая Россия", а
в небольшой комнатке в здании по улице Южной 17В.

Я задал Александру Гаськову вопрос о том все ли имеющиеся данные на Серебренникова он выложил или
пока что на поверхность всплыло самое старое и самое безобидное, то есть о наличии дополнительных
козырей в рукаве, на что Гаськов ответил, что и того, что сегодня озвучено уже "должно хватить".

Поведал Александр Гаськов и о другом бизнесе, в котором он принимает участие. Про владение агрофирмой
"Пурсей" знают многие, зато новостью стало то, что Гаськов на правом берегу Братска планирует построить
тепличные комплексы, которые будут обогреваться за счёт газа с Братского месторождения, поведал
Александр Юрьевич и о том, что в Братском районе индивидуальным предпринимателем, которого он ведёт, в
прошлом году было убрано полторы тысячи тонн пшеницы, что сейчас он так же занимается фирмой, которая
разводит африканских сомов (в данный момент они уже набрали вес около 300 грамм и скоро поступят в
продажу) и ещё очень много чего. Гаськов не скрывает, что активно идёт заниматься в те сферы бизнеса где
есть или планируется появление государственных субсидий и дотаций и он просто внимательно слушает о
том, что говорит президент России Владимир Путин. Сельское хозяйство, по мнению Александра Гаськова,
сейчас как раз та сфера, в которую стоит вкладываться на фоне внешнеполитических процессов, да и
губернатор Иркутской области Сергей Левченко буквально сегодня сказал, что в области нужно развивать
тепличные хозяйства.

Ну это, пожалуй и всё, что мне показалось на данной пресс-конференции интересным. Один момент ещё.
Сидел я и слушал о бизнесе Гаськова, о его политической карьере, почти везде ему сопутствует успех и удача.
В чем секрет? Неординарный и гибкий ум? Умение налаживать отношения с людьми? Политическое чутьё?
Фортуна? И лишь дома, просматривая фотографии с пресс-конференции я понял в чём дело:



Дело в палочке, которую в ходе всей пресс-конференции не выпускал из рук Александр Гаськов. Точно такие
же я видел в фильме про Гарри Поттера, там при помощи этих палочек персонажи занимались волшебством.
Самая сильная палочка была у Волан-де-Морта, она была сделана из бузины с сердцевиной из волоса хвоста
фестрала. В конце фильма после победы над Волан-де-Мортом Гарри Поттер выкинул эту палочку со скалы,
на которой стоит Хогвартс. Александр Юрьевич Гаськов, судя по всему, не поленился спуститься в то ущелье
и нашёл эту палочку.
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